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Acta número cinco barra dois mil e dez 

 

------ Aos vinte e nove dias do mês de Dezembro de dois mil e 

dez, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia 

de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, pertença da 

Autarquia com cinco pontos da ordem de trabalhos: ----------- 

------Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, 

apresentada pelo Presidente da Junta; --------------------------- 

------Segundo ponto apreciação, discussão e votação das 

Taxas de Licenciamento de Canídeos ano de dois mil e onze; 

------Terceiro ponto apreciação, discussão e votação das 

Taxas e Emolumentos ano de dois mil e onze; ------------------- 

 ------Quarto ponto apreciação, discussão e votação do 

Orçamento, Plano de Actividades e Plano Plurianual ano de 

dois mil e onze; ------------------------------------------------------- 

------Quinto ponto assuntos de interesse da Freguesia; -------- 

 ------Eram vinte e uma horas e dois minutos, o Presidente da 

Assembleia declarou aberta a reunião estando presentes 

Artur Francisco, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Ramiro 

da Silva Augusto, João Carlos Sousa Rodrigues, António 

Manuel Soares Nunes, Vera Maria Madureira Felício Batista, 

em representação do Executivo o Presidente José David 

Ventura Gouveia, faltando o membro Anabela da Conceição 

da Silva que enviou correspondência a justificar a sua falta. - 

------ Entrou-se no período antes da ordem do dia o 

Presidente leu a correspondência existente, sendo uma carta 

a justificar a falta do membro Anabela da Conceição da Silva, 

como já havia sido referido, outra a solicitar a aprovação da 

acta por minuta. Continuou convidando o membro Vera 

Batista para ocupar o lugar em falta na mesa da Assembleia. 

Não havendo intervenções passou-se para o período da 

ordem do dia. --------------------------------------------------------- 

------Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita 

apresentada pelo Presidente da Junta, não havendo mais 

informações nem intervenções. ------------------------------------ 

------Passou-se ao segundo ponto apreciação, discussão e 

aprovação das Taxas de Licenciamento de Canídeos ano dois 

mil e onze. Falou o Presidente da Junta a informar que as 
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taxas se mantêm há oito anos e perante a situação financeira 

actual não há muito mais a acrescentar. Não havendo mais 

intervenções foi aprovado com cinco votos a favor do Partido 

Socialista e uma abstenção do Movimento Independente de 

Cidadãos de Almeirim. ----------------------------------------------- 

------Entrou-se no terceiro ponto apreciação, discussão e 

votação das Taxas e Emolumentos para o ano de dois mil e 

onze. Falou o Presidente da Junta esclarecendo que este ano 

não houve alterações no valor da venda dos covais no 

cemitério, não havendo intervenções passou-se à votação 

sendo aprovado com cinco votos a favor do Partido Socialista 

e uma abstenção do Movimento Independente de Cidadãos 

de Almeirim. ----------------------------------------------------------- 

------Passou-se para o quarto ponto apreciação, discussão e 

votação do Orçamento, Plano de Actividades e Plano 

Plurianual ano de dois mil e onze. Teve a palavra o 

Presidente da Junta dizendo que este documento é quase 

uma cópia do documento do ano anterior, pois este ano foi 

um ano menos bom, informou também que houve uma 

redução significativa no Orçamento em virtude dos cortes do 

Estado e da Câmara, sendo que a Cultura foi a mais afectada 

pelos cortes no Orçamento, continuou dizendo que começou 

a efectuar cortes e que nesta altura as contas estão 

equilibradas. Em relação ainda ao Orçamento esclarece que 

houve um aumento no Imposto Municipal sobre Imóveis, 

esclarece também que há rubricas com valor reduzido mas 

que ficam em aberto, pois podem ser necessárias, isto tanto 

na despesa como na receita. Passou-se à votação sendo os 

documentos aprovados com cinco votos a favor do Partido 

Socialista e um voto contra do Movimento Independente de 

Cidadãos de Almeirim. ----------------------------------------------- 

------Entrou-se no quinto ponto Assuntos de Interesse da 

Freguesia não havendo intervenções o Presidente da 

Assembleia questionou o público presente e falou o cidadão 

Mário Silva, sobre o Orçamento, mais propriamente a acção 

social, pois existe uma cidadã que está de baixa médica 

familiar, ou seja não é remunerada e como é que nenhum 

membro questionou o Presidente da Junta sobre esta 

situação, pois no seu entender a Junta podia ajudar esta 



 

 

 
Assembleia de Freguesia de Raposa 

Concelho de Almeirim 

Acta número cinco de dois mil e dez                                                                                                                fl. 3 

família que está a viver com a reforma do marido que possui 

cancro. O Presidente da Junta esclareceu que tem ajudado 

como pode. Continuou o cidadão Mário Silva falando para os 

membros da Assembleia, excepto o membro Tiago Jesus 

sobre como é que conseguem aprovar um orçamento sem 

questionar o Presidente da Junta sobre os subsídios, mais 

propriamente para o Grupo Desportivo Raposense, continuou 

dizendo que isto acontece pois o Grupo Desportivo não dá 

nome à terra como o Rancho, o que no seu entender está 

mal. Continuou dizendo que devia haver uma comissão da 

qual o membro António Nunes não fizesse parte e que havia 

de haver uma reunião com essa comissão e com a 

Administração da empresa que gere o aterro sanitário, falou 

também sobre as escolas, o posto clínico e a destruição do 

palco em frente da igreja. ------------------------------------------- 

------ Não havendo mais intervenções o Presidente da 

Assembleia deu a sessão por encerrada quando eram vinte e 

uma horas e cinquenta e cinco minutos e eu Andreia Cristina 

Baptista Matias da Cruz, na qualidade de funcionária da 

Autarquia a redigi e depois de lida e aprovada vai ser 

assinada por todos. -------------------------------------------------- 

 

____________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


